



Gisela Piltz

Mitglied des Deutschen Bundestages
Stellvertretende Vorsitzende
der FDP-Bundestagsfraktion

Gisela Piltz, FDP-MdB · Platz der Republik 1 · 11011 Berlin

An den
Vorsitzenden der Gewerkschaft der Polizei
Herrn Bernhard Witthaut
Stromstraße 4

10555 Berlin

Per E-Mail an: buero.vorstand@gdp-online.de

Telefon: (030) 227-713 88
Telefax: (030) 227-763 83
e-mail: gisela.piltz@bundestag.de
Internet: www.gisela-piltz.de

Ihre Ansprechpartner:
Bernd Ostermayer
Maja Pfister
Tanja Schmidt
Sebastian Schulz

Berlin, 23. November 2010

24. Bundeskongress der Gewerkschaft der Polizei

Sehr geehrte Herr Witthaut,

auch im Namen des Bundesvorsitzenden der FDP, Vizekanzler Dr. Guido Westerwelle, und der Vorsitzenden der FDP-Fraktion im Deutschen Bundestag, Frau Birgit Homburger, die ich gerne morgen persönlich vertreten hätte, gratuliere ich Ihnen herzlich zu Ihrer Wahl zum Bundesvorsitzenden der Gewerkschaft der Polizei.

Gleichzeitig bedanke ich mich bei Ihrem Vorgänger im Amt, Herrn Konrad Freiberg, für die jahrelange gute Zusammenarbeit. Auch wenn wir nicht immer einer Meinung waren, haben wir doch regelmäßig sehr konstruktive Gespräche geführt. Seine Anregungen und sein sachliches Eintreten für die Belange der Polizistinnen und Polizisten, waren für unsere Arbeit eine Bereicherung.

Ich freue mich auf eine Fortsetzung der konstruktiven Zusammenarbeit und wünsche Ihnen – gerade in diesen schwierigen Zeiten – viel Erfolg in Ihrem neuen Amt.

Wie unverzichtbar Ihre Arbeit für unsere Sicherheit ist, zeigt sich in diesen Tagen in ganz besonderer Weise – für alle sichtbar ist die Polizeipräsenz auf den Straßen und Plätzen verstärkt worden. Der Respekt vor Ihrer Arbeit, die Wertschätzung Ihres Einsatzes für die Sicherheit der Menschen in Deutschland und die Durchsetzung von Recht und Gesetz ist uns sehr wichtig.

Sie, die Polizistinnen und Polizisten, tragen eine herausragende Verantwortung. Jeder Einzelne von Ihnen ist das Gesicht unseres Rechtsstaates. Wie kaum ein anderer stehen Sie für die Einhaltung von Recht und Gesetz.



Gisela Piltz

Mitglied des Deutschen Bundestages

Viele Menschen sind – zu Recht – in der aktuellen Situation, in der Anschläge von Terroristen in Deutschland zu befürchten sind, um die Sicherheit ihrer selbst und ihrer Angehörigen besorgt. Sie vertrauen auch auf Sie, auf die Polizei, dass es nicht zum Schlimmsten kommt. Ich möchte Ihnen hierfür, für Ihre tägliche Arbeit, Ihr unermüdliches Engagement und Ihre Leistungen im Kampf gegen schwerste Kriminalität wie den Terrorismus meine Hochachtung aussprechen.

Die Freiheit ist unsere Stärke. Sie braucht den Rechtsstaat, um sich zu entfalten. Und sie braucht eine Polizei, die mit einer ausreichenden Ausstattung mit Personal und Sachmitteln ihre Arbeit für den Rechtsstaat leisten kann.

Gerne hätte ich Ihnen und den Teilnehmerinnen und Teilnehmern Ihres Bundeskongresses diesen Dank auch persönlich überbracht. Da Ihre Kongressplanung dies nun kurzfristig nicht mehr zulässt, würde ich mich freuen, an anderer Stelle die Gelegenheit zu erhalten, die Positionen der FDP-Bundestagsfraktion mit Ihnen diskutieren zu können.

Ihrem Kongress wünsche ich noch weiterhin einen guten Verlauf.

Mit freundlichen Grüßen